
! ! ! ! !渤海污染底数必须要

搞准确"监测数据要保真"不

能有水分" 坚决不允许数据

作假# $

!!!生态环境部部长李

干杰在日前召开的渤海综合

治理攻坚战座谈会上明确提

出" 将采取多部委共同推进

的#大环保$战略"通过三年

综合治理确保渤海生态环境

不再恶化%按照国务院要求"

通过七大污染防治攻坚战"

从 !"#$年到 !%!"年" 使主

要污染物排放总量大幅减

少"生态环境质量总体改善%

!大部分影视公司趋于

冷静" 演员片酬被控制在

!"""万元人民币以内# $

!!!爱奇艺董事兼首席

执行官龚宇说%去年 &月"中

宣部&文化和旅游部&国家税

务总局&国家广播电视总局&

国家电影局等联合印发 '通

知( 限制明星天价片酬"此

后" 内容制作成本和采购成

本都明显下降" 被诟病的明

星片酬过高问题初步遏制%

!这个规定也是希望大

家能够保护好涠洲岛的生态

环境" 减少人类对涠洲岛地

质%生物的影响# $

)!!近日" 一游客在涠

洲岛下牛栏山村海边私自采

挖活体珊瑚" 离岛时被民警

拦截并带回派出所调查% 据

!%#$ 年 ' 月 # 日正式施行

的 '北海市涠洲岛生态环境

保护条例(相关规定"禁止买

卖&使用珊瑚礁及其制品&碎

体*禁止运输&邮寄&携带火

山石&标本化石&珊瑚礁及其

制品& 碎体等离岛* 禁止采

挖&破坏珊瑚和珊瑚礁"违反

者须承担相应责任和处罚%

!我们本周不会提交议

会表决"但我们保证 #月 $%

日前将会进行表决# $

)))当地时间 !(日"英

国首相特雷莎+梅表示"议会

议员本周无法针对,脱欧$协

议再次进行表决" 但在 )月

#!日之前一定进行表决"这

是梅再度延后有关,脱欧$协

议的表决% 但她仍表示"在 )

月 !*日最后期限前取得,脱

欧$协议"是,能力可及之事$%

!目前&海神'在世界上

没有对手" 它在水下的航行

速度超过每小时 %&& 千米"

比美国鱼雷 '()*+,- 速度

快 .倍# $

)))!月 !+日"俄罗斯

国防部首次在 ,-./.01上发

布了,海神$核动力鱼雷小视

频"展示了,海神$的测试片

段% 俄罗斯经济大学政治与

经济教研室主任& 军事专家

安德列+克什凯表示",海神$

的最大航程可达 +万千米"

装载的核弹头具有 !%%万吨

232当量"而,海神$的最大

威胁是很难发现它%

! ! ! !今年大年初一凌晨! 湖南人徐

某大醉酩酊在上海闵行开车被抓!

经检测 ! 血液酒精含量达到

!"#$%&'(($)! 超过醉驾标准 *

倍!成为上海春节的"醉驾之王#$

但与山东青岛的一名醉驾司机

相比!他不过是小巫见大巫$今年 +

月 *日!山东青岛交警查处了一名

酒驾司机 ! 血液酒精含量达到

,,($%-+(($)! 而且这只是测试

仪的最高读数$换句话说!这名司机

把酒精测试仪都吹"爆表%了$ 面对

交警! 他还大言不惭&'敢开车就敢

面对现实%"我一次性吹到位! 结果

出来我绝对配合%$

,,($%&+(($)!令人咋舌$ 更

令人震惊的是!这并非个例&今年 +

月 .日晚!湖北省武汉市交警查获

一名酒驾司机! 测试仪显示酒精含

量"/,,($%-+(($)%!惊呆了在场

交警(今年 +月 +"日!甘肃省陇南

市交警查获一名酒驾司机! 血液酒

精含量同样超过检测仪上限

,,($%-+(($)$

极端案例背后! 是各地酒驾交

通违法行为的普遍反弹$在上海!刚

刚过去的元宵夜! 上海公安交警部

门先后查获酒驾 00起! 其中酒后

驾驶 12起!醉酒驾驶 " 起(元旦!

+*3人因酒后驾车被查获!其中醉

酒驾驶 ",人$ 更恶劣的是!一些区

还发生了多起醉酒冲卡撞伤交警的

案例$

上周! 公安部交通管理局下发

了)关于 1(+4年治理酒驾醉驾违法

犯罪行为的指导意见*! 部署各地公

安交管部门常态长效+综合治理酒驾

醉驾违法犯罪行为!切实保护人民群

众生命财产安全$ 醉驾入刑跨越,七

年之痒%的年头!这样的意见多多少

少让人明白! 酒驾治理仍然任重道

远!违法行为依然面广量大$

犹记醉驾入刑之初!随交警采访

查酒驾!曾整整一晚上,颗粒无收%$

是什么让嗜酒的开车人从当初的谨

小慎微重又铤而走险- 原因可能很

多!但社会上一些不断为,醉驾入刑%

开脱的声音与做法无疑难辞其咎$

1(+2年 ++月!浙江瑞安曾发

生一起案例& 一名张姓司机凌晨酒

后开车回家!撞伤一名三轮车主!他

将伤者送往医院救治并赔偿 .(((

元 $ 经血验 ! 血液酒精含量为

+04$%-+(($)!属于醉酒驾驶!负

事故全责$按照刑法规定!张某应处

+至 0个月拘役! 但瑞安检察院却

作出了不起诉决定! 由当事人 ,自

愿%完成 0(小时社会服务代替$

不起诉的依据是此前最高法的

指导意见& 对醉酒驾驶机动车的被

告人! 犯罪情节轻微的可以免予刑

事处罚$浙江省高院据此印发了)关

于办理,醉驾%案件的会议纪要*!给

出了量化标准&醉酒驾驶汽车!酒精

含量在 +*($%-+(($) 以下!无规

定从重情节的! 可不起诉或者免予

刑事处罚$ 切莫小看这样的示范作

用!笔者在采访中发现!喜欢喝酒的

,老司机%中!不少人对于 +04这个

数字很敏感!并将其看做,会不会坐

牢%的分割线$

有律师曾统计! 去年前 4 个

月! 广东有 .+名醉驾司机被免于

起诉$去年全国两会上!有人大代表

甚至提出! 醉驾入刑后危险驾驶案

件持续增长!挤占了大量司法资源!

数量众多的醉驾者被贴上罪犯 ,标

签%!人生受到影响!建议修改刑事

诉讼法或进行立法解释!建立,醉驾

案件附条件不起诉%制度$

因为一种违法犯罪行为太多而

改法律! 何其荒诞$ 据统计!1(+1

年 ,月!,醉驾入刑% 实施一周年!

全国警方查处醉驾案件同比下降四

成!北京+上海两座一线城市醉驾下

降幅度达到七成(1(+"年!醉驾入

刑第五年! 全国警方查处酒后驾车

比五年前下降 0*5!醉酒驾驶下降

!.5$ 生命无价!正是严刑峻法!让

无数人的生命得到保障$

当然!治酒驾要,堵%!也要善于

,疏%$近年来随着醉驾入刑!代驾市

场壮大!代驾软件风靡$但与一般的

打车服务相比!代驾生意起伏大!周

末和节日需求激增! 平时却订单锐

减(岁末年初宴饮激增!外来人员却

大量返乡!容易出现供不应求$一些

没有准备的驾车人! 酒足饭饱后迟

迟找不到代驾! 很容易因侥幸心理

开车上路$此外!由于市场规范化不

尽如人意!代驾人员素质良莠不齐!

,黑代驾%时有出现!上海甚至出现

过代驾酒驾的案例$

如何让代驾正规化+ 专业化发

展-对于政府来说值得思考!对于市

场来说也是商机$ 要改变代驾市场

起伏波动大的劣势! 必须开发更多

的应用场景!发展诸如旅游代驾+商

务代驾+长途代驾等!并与汽修厂+

678+酒店+饭店等行业联手合作!

做大蛋糕$

醉驾一律入刑!规范代驾市场!

,两条腿%走路!这是对生命的尊重!

也是对规律的尊重$
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治酒驾，如何跨越“七年之痒”
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中国住房和城乡建设部日前发布《住宅项目规范(征求意
见稿)》，其中“住宅建筑应以套内使用面积进行交易”的说法
引发舆论关注。有声音认为，这样会导致房价大幅上涨。媒体
曾报道过“公摊”面积引发的种种乱象，按照套内使用面积进
行交易的意义及操作的可行性，市民怎么看？专家怎么说？

! ! ! ! !小区游泳池%羽毛球场%网球

场((本该归业主集体所有"如今

被开发商长期侵占# $

)))北京莲花桥附近一小区

业主抱怨"开发商通过侵占&转移

业主权益获利五六百万元"却从未

公布资金去向%现实中存在大量开

发商&物业公司私自将公摊设施卖

出或租赁的情况" 损伤了业主权

益%开发商采取的一般做法是先将

停车场& 楼道等公共面积纳入公

摊"由全体业主埋单"再二次出售

或出租广告位牟利"公摊擅挪作商

用成为,糊涂账$%

!实际操作中/公摊面积成为买

房中最不透明的一项/ 一些房地产

商借机欺诈/ 面积计算问题成为业

主与开发商的矛盾焦点# $

)))广东省惠州市房屋测绘

所吴永辉说% 据媒体报道"山东省

高密市曾出现一处名为 ,贵宾首

府$的,神盘$"多部门联合验收文

件显示公摊系数高达 4!5)467被称

作,史上最牛公摊面积$%面对业主

维权7 工作人员十分硬气-,法律对

公摊上限没有规定7 你们 +""年都

退不了房. $

!最大的目的在于让消费者明明

白白购房"最大限度地减少房地产交

易纠纷"保护购房者的合法权益# $

)))时任重庆国土资源和房

屋管理局市场处处长曾强说%早在

!""!年"重庆市人大常委会就以地

方法规的形式"首次对商品房的计

价方式做出明确规定和要求%同年

$月" 重庆市在全国率先强制施行

商品房销售以 ,套内建筑面积$计

价的政策"不按这一计价依据销售

的开发商"将由房地产行政主管部

门责令改正"并处以商品房交易金

额 468+"6的罚款%

!对于购房者"公摊面积只是

附属设施"对他而言更重要的是具

体居住面积# $

)))易居研究院智库中心研究

总监严跃进说% ,以套内使用面积进

行交易$也被称为,所见即所得$"这

种方式旨在减轻买房者顾虑" 同时

也能在一定程度上制约部分打政策

擦边球卖低得房率房子的开发商%

这种做法既符合国际通行做法"也

符合,房住不炒$的政策导向%

!以公摊计价"房价看似降低

了"实际上买房者付出的购房款总

额并没有降低# $

)))中原地产首席分析师张

大伟认为"是否按套内面积计价对

于购房者实际购房成本基本没有影

响% 以北京一套最近入市的商品住

宅为例" 实际住宅套内面积是 +(+

平方米" 增加公摊后变成 +')5'平

方米" 多出了 +$6的公摊面积"平

均单价也从套内的每平方米 +"5$

万元变成 $5$万元"降低了 +*6%

!决定房价的是供需关系"不是

计价方式# $

)))贝壳研究院首席市场分

析师许小乐说% 他表示"房价的计

价方式变化只是造成不同口径数

据的不可比" 并没有改变市场价

格%目前上述文件尚处于征求意见

阶段"到真正实施还需要一系列政

策的配置" 包括涉及到的统计制

度&税收制度&物业收费等问题%比

如"要做好房价统计数据的可比性

衔接"调整普通住宅和非普通的划

分标准等等%


